


СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ  

НАСТОЯЩИМ ВЫ ПРЕДОСТАВЛЯЕТЕ СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ВАШИХ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ В СООТВЕТСТВИИ С ДЕТАЛЯМИ НИЖЕ

Какие Персональные данные Мы Обрабатываем? 
Персональные данные означают любую информацию, относящуюся прямо или косвенно к идентифицированному или идентифицируемому физическому лицу («Персональные данные»). Персональные данные, которые мы собираем и обрабатываем, включают: 
· ваша контактная информация, такая как имя, фамилия, отчество;
· ваши контактные данные, такие как (адрес проживания / регистрации), номера телефонов (домашний, мобильный, рабочий), корпоративные и личные адреса электронной почты;
· сведения об образовании, квалификации, ученых степенях и тренингах;
· сведения о вашей истории работы и профессиональном опыте, которые вы нам сообщаете;
· другие личные данные, которые могут содержаться в сообщениях, которые вы отправляете нам, которые вы указываете в Анкете и загружаете на наш сайт.
Мы также собираем технические данные, которые автоматически передаются устройством, с которым вы используете наш веб-сайт, включая технические характеристики устройства, IP-адрес и другую аналогичную информацию.
Настоящим вы соглашаетесь с тем, что ваши Персональные данные становятся общедоступными для третьих лиц (неограниченного круга лиц), которые посещают наш веб-сайт.

Как Мы Собираем и Обрабатываем ваши Персональные данные? 
Компания ООО «ЛИГАЛ ИНСАЙТ», расположенная по адресу: ул. Камышовая д. 46, к. 1, пом. 242, г. Санкт-Петербург, Российская Федерация, 197082 (далее — «ЛИГАЛ ИНСАЙТ» или «мы»), собирает и обрабатывает ваши Персональные данные.
В целом, мы собираем Персональные данные когда вы регистрируетесь на нашем сайте по адресу www.russianarbitratorsguide.com / www.russianarbitratorsguide.ru и когда вы отправляете заполненную Анкету, которая затем становится частью этого сайта в качестве вашего Профиля Арбитра.
Вы подтверждаете, что ЛИГАЛ ИНСАЙТ вправе обрабатывать (в частности, осуществлять запись, систематизацию, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (предоставление, доступ), удаление, уничтожение с использованием или без использования средств автоматизации) ваши Персональные данные.
Мы используем соответствующие технические и организационные меры безопасности для защиты хранимых Персональных данных от манипуляций, частичной или полной потери и несанкционированного доступа третьих лиц.
Мы не публикуем ваши Персональные данные в общедоступных источниках, кроме этого веб-сайта.

Почему Мы Собираем ваши Персональные данные
Мы обрабатываем ваши Персональные данные исключительно в тех целях, для которых они были предоставлены, в том числе для того, чтобы:
· зарегистрировать вас на нашем сайте;
· предоставить вам доступ к Анкете и вашему Профилю Арбитра;
· предоставить вам информацию о Справочнике;
· общаться с вами, когда вы обращаетесь к нам;
· соблюдать требования законодательства Российской Федерации;
· для других целей с вашего согласия.

Мы обрабатываем технические данные для того, чтобы:
· обеспечить функционирование и безопасность нашего веб-сайта;
· улучшить качество нашего сайта.

Как Долго Мы Храним ваши Персональные данные
Мы храним ваши данные, пока работает этот веб-сайт. Мы удалим ваши Персональные данные, если вы захотите, чтобы ваш Профиль Арбитра был удален с веб-сайта, в этом случае вам необходимо связаться с нами.

Социальные медиа
Наш веб-сайт содержит плагины и ссылки на социальные сети (Facebook, Twitter, LinkedIn и т. д.). Нажав на ссылку, вы попадете на соответствующую платформу социальных сетей, где это согласие не применяется.
Какие права у вас есть в отношении ваших Персональных данных
Вы можете:
· запрашивать информацию о ваших сохраненных Персональных данных;
· требовать исправления, дополнения, блокировки или удаления ваших Персональных данных;
· отозвать ваше согласие в любое время.
Вы можете сделать это по электронной почте. См. Раздел «Контакты».

Контакты 
Если у вас есть вопросы о ваших правах в отношении ваших Персональных данных, настоящего согласия или связанных вопросов, свяжитесь с нами по адресу электронной почты: [    ]



CONSENT TO PERSONAL DATA PROCESSING

YOU HEREBY CONSENT THAT YOUR PERSONAL DATA WILL BE PROCESSED IN ACCORDANCE WITH THE DETAILS BELOW

What Personal Data do we process?
Personal data means any information relating directly or indirectly to an identified or identifiable natural person (“Personal Data”). Personal Data we collect and process includes: 
· your contact information, such as name, surname, patronymic;
· your contact details, such as (residential/registration) address, phone numbers (home, mobile, business), corporate and personal email addresses;
· details of education, qualification, academic degrees and training;
· details on your employment history and professional background that you disclose to us;
· other personal data that may contain in messages that you send to us, that you submit in the Questionnaire and upload to our website.
We also collect technical data that is automatically transmitted by the device with which you use our website, including device specifications, IP address and other similar information.
Your hereby consent that your Personal Data is made publicly available to third parties (an unlimited range of persons) who visit our website.

How do we collect and process your Personal Data?
LLC “Legal Insight” registered at Kamyshovaya str, 46/1 office 242, St. Petersburg, Russia, 197082 (“Legal Insight” or “we”) collects processes your Personal Data.
In general, we collect Personal Data when you register on our website at www.russianarbitratorsguide.com /www.russianarbitratorsguide.ru and when you submit the filled in Questionnaire which then becomes part of this website as your Arbitrator Profile.
You confirm that Legal Insight is authorized to process (specifically, record, systematize, store, revise (update, modify), retrieve, use, transfer (furnish, provide access to), delete or destroy (with or without the use of automation means) your Personal Data.
We use appropriate technical and organizational security measures to protect stored personal data against manipulation, partial or total loss, and unauthorized access by third parties.  
We do not post your Personal Data to public sources except for this website. 

Why do we collect your Personal Data?
We process your personal data solely for the purposes for which it was provided, including to:
· register you on our website;
· provide you with access to the Questionnaire and to your Arbitrator Profile;
· provide you with information about the Guide; 
· communicate with you when you contact us;
· comply with the requirements of the laws of the Russian Federation;
· for other purposes with your consent.

We process technical data to:
· ensure the functioning and security of our website;
· improve the quality of our website. 
How long do we retain your Personal Data?
We retain your data as long as this website functions. We will delete your Personal Data when you wish that your Arbitrator Profile be erased from the website, in which case you need to contact us.

Social media
Our website contains plugins and links to several social networks (Facebook, Twitter, LinkedIn etc.). Clicking on a link takes you to the relevant social media platform, where this consent does not apply.

What rights do you have concerning your Personal Data?
You may
· request information about your stored Personal Data;
· request that your Personal Data be corrected, supplemented, blocked or deleted;
· revoke your consent at any time. 
You may do so via email. See Contact section.

Contact
If you have questions about your rights concerning your Personal Data, this consent or related issues, please contact us at: [    ]
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